

## **LEMBAR PERSEMBAHAN**

**AMSAL 1: 7 “Takut Akan Tuhan Adalah Permulaan Pengetahuan, Tetapi Orang Bodoh Menghianati Hikmat Dan Didikan”. Pertama-tama saya mengucapkan syukur serta berterimakasih kepada Tuhan Yesus yang memberikan kelancaran dan keberhasilan atas pembuatan skripsi saya. Terimakasih untuk pembimbing saya yang tidak bosan-bosan untuk membimbing dan membantu dalam penyelesaian skripsi, yaitu Bapak Dr. Iwan Hermawan, M. Pd selaku pembimbing I dan Bapak Dr. Yasep Setiakarnawijaya, S. KM., M. Kes selaku pembimbing II. Juga kepada Bapak Dr. Mansur Jauhari, M. Si selaku pembimbing akademik, semoga selalu diberikan kesehatan oleh Tuhan Yang Maha Esa.**

**Skripsi ini Saya persembahkan untuk:**

**Kedua orang tua saya yang saya cintai yaitu Bapak Sidah Malem Perangin-angin dan Ibu Nina Herlina Purba. Terimakasih karena selalu memberikan Doa, Semangat, dan membantu dalam bentuk apapun. Terimakasih untuk selalu mendukung untuk segala keputusan yang saya ambil. Terimakasih karena selalu ada saat saya butuhkan (yang selalu khawatir kalo anaknya tiba-tiba nangis gara-gara inget skripsi),buat bapak (yang tiba-tiba bilang “udah gak usah dipaksain semester depan juga bisa” kalo udah liat anaknya ngelamun sendiri). Terimakasih untuk semuanya (pak, mak anakmu bisa lulus).**



**Terima kasih untuk ribu, bolang, iting yang selalu mendukung dalam doa, yang selalu nanyain gimana kuliahnya, setiap semesteran nanyain lpnnya berapa, setelah tau lagi ngambil skripsi selalu nanyain perkembangan sekripsinya, selalu nanya kapan wisudanya, setelah sidang nanyain mau dateng ke Jakarta buat liat wisudanya. Pokoknya kalian adalah nenek-nenek, dan kakek ku yang paling *is the best* dan gaul bingits. (tapi gak ada foto bolang sama iting)**



**Terimakasih untuk geng MIE. Sahabat dari SMA, berawal dari suka makan mie ayam dekat sampai menjadi sahabat. Banyak pelajaran hidup yang dapat saya pakaikan dalam hidup saya karena kalian. Saling mengisi, saling mengingatkan, saling menjaga, dan saling percaya. I miss You guys.**



**Terimakasih buat Kukuh Alvianto Lessy. Yang udah nemenin waktu pembuatan skripsi, walaupun kadang suka tiba-tiba dimarah-marahin karna udah mumet ngerjainnya, terimakasih buat pengertian dan kesabarannya. Tetap semangat buat mencapai kesuksesan dipekerjaannya, tetap inget harus kuliah.**



**Terimakasih untuk teman kelompok kecil dan pemimpin kelompok kecil. Di kelompok ini saya bisa belajar banyak hal mengenai hubungan saya kepada Tuhan. Terimakasih untuk pkk ka Putri Oktaviani Butarbutar yang udah membimbing saya untuk tetap berserah sama Tuhan, yang udah ngingetin terus buat saat teduh, yang nangis waktu gak dikasih tau kalo mau sidang, yang kecewa banget karena 2 akknya gak ngasih tau pas mau sidang. Tapi makasih buat semuanya. Makasih buat Tkk Fannygiv, Aprianti Aklili, Edenyce yang udah lulus duluan, krithoper yang sidangnya beda satu hari. Makasih buat kalian yang udah selalu ada, selalu gembira, yang selalu saling menguatkan, yang selalu gila kalo udah ketemu. Pokoknya kalian luar biasa**



**Terimakasih untuk *running target tim*. Yang sudah mewujudkan salah satu cita-cita saya dalam berprestasi. Terimakasih untuk coach om mas Ruri yang sudah mempercayai saya untuk ikut masuk dalam tim. Terimakasih untuk *women tim* (ka indri dan ka fenny), terimakasih untuk semua *running target tim*, tera, julio, pahriz, heri, bang izam. Untuk segala pengalaman indah, susah, dan senang.**



**Terimakasih buat Riri Oktavia. Temen buat ngurus berkas-berkas dari pra sidang sampai sidang. Temen yang mau diomelin, diribetin, terimakasih udah nemenin juga buat kuliah implementasi**



**Terimakasih untuk senior-senior 2010, senior lainnya, FIK 2013, setiap karyawan/ petugas di UNJ, Para pejuang skripsi lainnya. Terimakasih untuk kelas IKOR 2013 B yang sudah bersama-sama selama 4 tahun ini, susah senang kita semua lalui. Ada yang lulus istimewa dibawah 1 tahun, lulus kilat 2 tahun, ada yang lulus normal 4 tahun, 4,5 tahun lulus dan yang lain semoga cepat menyusul. Kalian kelas yang paling seru, paling gokil satu kelas cewenya dari yang 8 orang tinggal 6 orang. Yang cowo-cowonya punya karakter yang berbeda-beda. Terimakasih buat 4 tahun ini, semoga kita semua diberikan kelancaran dalam segala urusan dan masa depan kita. Tetap semangat dalam meraih cita-cita.**

